

Repsol Ypf patrocinará el Torneo de Mus

COMIENZAN LOS CAMPEONATOS DEPORTIVOS CON MOTIVO DE LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 6 de julio.- Los torneos deportivos, programados con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, comienzan este fin de semana y se sucederán hasta el próximo 18 de julio. El primero de ellos será el Campeonato de Golf, este sábado a las 8:00 horas, en el Club de Golf La Dehesa. El domingo, día 9 de julio, a partir de las 9:00 horas, tendrá lugar el Torneo de Chito en la zona del recinto ferial.

El lunes, 10 de julio, a partir de las 20:00 horas, en el Centro Cultural La Despernada se disputará uno de los campeonatos más demandados por los villanovenses: el Torneo de Mus, que en esta ocasión patrocinará Repsol Ypf y en el que está previsto participen una veintena de parejas.

Más deportes

El Polideportivo Municipal Santiago Apóstol también albergará, a partir del día 10 de julio, los Campeonatos de Tenis y Padel. Para los mayores, se ha organizado un Torneo de Petanca los días 11, 12 y 13 de julio en el parque del Centro Cívico El Molino.

El 16 de julio, a partir de las 17:00 horas, la Piscina Municipal Cubierta albergará el Campeonato de Natación y en el campo de tiro provisional, a las 10:00 horas, comenzará el Torneo de Tiro al Plato.

Y por último, los días 17 y 18 de julio, se celebrará el campeonato de Fútbol 3 x 3, a partir de las 19:00 horas en la calle del Cristo.

La entrega de trofeos tendrá lugar el 21 de julio, a las 19:30 horas en la plaza de España, salvo para los Torneos de Golf, Natación y Mus que se entregarán al finalizar cada competición. Las personas interesadas pueden informarse en el Polideportivo M. Santiago Apóstol (Avda. Del Polideportivo s/n).

